

# BOLETÍN INFORMATIVO

PROVINCIA DE CRISTO REY



Número 49

Mayo - Junio 2024

# ÍNDICE DE CONTENIDO

- 1 Jornada Vocacional en México
- 2 Presentación de Tesinas de los estudiantes de Teología
- 4 VIII Capítulo Provincial: Homilía de apertura
- 5 VIII Capítulo Provincial: Crónica
- 9 Nueva Curia de la Provincia REG
- 10 Fiesta de San Luis Gonzaga
- 11 Ejercicios Espirituales
- 12 Fiesta de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro



BOLETÍN INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE CRISTO REY. Número 49 (05/06.2024)  
EDICIÓN: Secretaría Provincial a cargo del P. Eloy Medina Torres. COLABORADORES EN  
ESTA EDICIÓN: Daniel Ávila, Alexis Yobani Chávez, Carlos Alberto Lantigua, Eloy Medina,  
Ricardo Meraz, José Nieves, Luis Miguel Reynoso, Miguel Ángel Zamora. DIRECCIÓN: Curia de  
la Provincia de Cristo Rey. Avenida José Martí 233, Escandón, 11800, Miguel Hidalgo,  
Ciudad de México, Tel. 55 5271 9863. Sitio web: [www.pasionistasreg.com](http://www.pasionistasreg.com)

# JORNADA VOCACIONAL EN MÉXICO



Del 24 al 26 de mayo, nos reunimos en la comunidad del Beato Isidoro de Loor, Tequisquiapan, Querétaro, para tener un encuentro con cinco jóvenes interesados en el carisma Pasionista, para discernir el llamado de Dios. La temática se desarrolló en torno al tema: "Dios me llama. Y me ha llamado por mi nombre".

Nuestra primera actividad fue encomendarnos a Dios con la oración de vísperas, después, nos reunimos en el comedor donde compartimos los alimentos que, con generosa hospitalidad, nos habían preparado los hermanos que residen en esta comunidad. Fue en este momento donde la interacción de los jóvenes aspirantes fue haciéndose más fluida pues, como suele suceder, la mesa sabe como acercar a las personas.

Terminada la cena, nos reunimos en el salón de la casa, donde el P. Eloy Medina nos esperaba para presentarnos la temática de este encuentro, teniendo como referencia el relato en el que san Marcos narra el llamado de los doce apóstoles (3, 13-19). Después, nos fuimos a descansar, después de un día bastante ajetreado, para recuperar las fuerzas, y comenzar con buen ánimo el día siguiente.

Iniciamos el sábado con la oración de laudes, seguida por un espacio de meditación personal: el silencio se interrumpía de vez en cuando por la lectura del relato de Marcos que sirve de iluminación para este encuentro. Posteriormente, fuimos al comedor para compartir el desayuno y, una vez alimentados, nos dispusimos para el primer momento de reflexión animado por el Coh. Daniel Ávila, en torno a las palabras: "Llamó a los que Él quiso", invitando a los jóvenes a meditar en su propia vocación y en la forma en que cada uno descubrió la llamada de Dios.

Después de un breve momento de descanso, se presentó la película: "A la velocidad de Dios", que complementaría la meditación de la mañana. Después de compartir el contenido del video, nos reunimos en el jardín de la casa,

frente a la imagen de Nuestra Señora de Guadalupe para poner en sus manos nuestras necesidades con el rezo del santo rosario.

Terminada la oración, nos reunimos en el comedor para compartir los alimentos. Y después, tuvimos un momento de convivencia animado por el Coh. Daniel Ávila, jugando con palabras y poniendo a prueba la destreza física, todo con la finalidad de consolidar la comunidad, divertirnos y reír en un ambiente de sana fraternidad.

La meditación de la tarde estuvo motivada por el Coh. Alexis Yobani Chávez quien, desde las palabras del Evangelio: "Y se acercaron a Él", animó a los aspirantes a pensar como cada uno ha dado una respuesta a la llamada de Dios. Para continuar con la actividad, los jóvenes aspirantes trataron de plasmar en una cartulina el momento preciso de su historia en el que recibieron dicha llamada, recordando palabras, personas, espacios y circunstancias en que ésta ocurrió, para después meditar la forma en que se ha ido respondiendo. Para complementar este ejercicio, se tomaron los testimonios de varios personajes que, en la historia bíblica han reaccionado de manera diversa ante el llamado de Dios.

Para concluir el día, se tuvo la celebración eucarística, presidida por el P. Eloy Medina, que en la homilía, realizó una síntesis de lo vivido durante la jornada. Y antes de descansar, se dio un espacio de oración ante Jesús sacramentado para que cada uno tuviera la oportunidad de conversar con Él acerca de su llamado. Terminada la oración, se procedió al descanso.

El último día del encuentro, inició con la oración de la mañana. Y después de compartir los alimentos, nos reunimos en el salón para meditar sobre la última frase del texto que ilumina esta jornada: "Para estar con él y enviarlos a predicar", recordando así que la llamada que Dios hace no sólo es para la misión, sino para ser sus discípulos.

Terminada la meditación, nos dirigimos a Tinaja de la Estancia, en Querétaro, donde celebramos la Eucaristía con los fieles de la localidad. Y posteriormente, cada uno tomó camino hacia su destino, con la esperanza de volver a encontrarnos para compartir y discernir el llamado de Dios a la vida Pasionista.

Coh. Daniel Ávila Fernández, C.P.



# PRESENTACIÓN DE TESINAS

El martes 21 de mayo, los Cohs. Ricardo Meraz Marín y Alexis Yobani Chávez Isidor, terminaron sus estudios teológicos con la defensa de su trabajo de investigación. El primero, asesorado por el Dr. Jorge Piedad Sánchez, desarrolló el tema: "Gratitud y fe en la adversidad. Una lectura teológica desde el libro de Job, a partir del carisma Pasionista"; mientras que el segundo, acompañado por el Lic. Jesús Flores Aparicio, O.P., desarrolló el tema: "Creo en la Iglesia que es Una. Relectura de esta nota eclesiológica a la luz del mundo contemporáneo". Cabe mencionar que, con esta presentación, además de concluir el cuatrienio teológico, ambos estudiantes adquieren el Bachillerato Pontificio, avalado por la Universidad Javeriana de Colombia.

## ***Gratitud y fe en la adversidad***

Esta tesina presenta la gratitud como un sentimiento profundo y multifacético, esencial para la convivencia y el bienestar personal. Desde una perspectiva teológica, se destaca cómo la gratitud trasciende lo cotidiano y se vincula con la experiencia espiritual y la relación del ser humano con lo divino. A través de la historia, diversas tradiciones religiosas han valorado la gratitud como una virtud fundamental, un reconocimiento sincero de las bendiciones recibidas y una respuesta al amor divino.

Examinamos la gratitud desde múltiples ángulos: su papel en la resiliencia emocional y espiritual, su expresión en la tradición bíblica, y su impacto en la comunicación y el manejo de sentimientos. Nos centramos, tanto en el Libro de Job, relato bíblico que aborda el sufrimiento humano y la fe inquebrantable, como en el carisma pasionista.

El Libro de Job es un texto desafiante que invita a los lectores a confrontar cuestiones sobre el sufrimiento, la justicia divina y el propósito del dolor. La historia de Job, un hombre justo que enfrenta adversidades extremas, ejemplifica cómo la gratitud y la fe pueden coexistir, incluso en las circunstancias más difíciles. Mediante el análisis de las reacciones humanas ante el sufrimiento, identificamos los elementos que permiten a Job mantener su fe y una actitud de agradecimiento pese a las pruebas que enfrenta.

El carisma Pasionista ofrece una perspectiva única sobre la gratitud, conceptualizándola como memoria del corazón. Esta memoria no sólo es un acto de rememoración, sino una fuente de transformación personal y comunitaria, y un catalizador para la compasión y el servicio a los demás.

Concluimos con la propuesta de un taller que busca proporcionar una experiencia para explorar cómo se relaciona el concepto de gratitud con la comunicación emocional y el manejo de sentimientos. Dicho taller pretende crear un espacio donde los participantes puedan aprender a expresar su gratitud de manera efectiva y aplicar estos principios en su vida diaria.



## ***Creo en la Iglesia que es Una***

Este trabajo demuestra que los autores consultados presentan una preocupación por hacer visible la unidad de la Iglesia.

En el capítulo primero, coinciden en reconocer que, dentro de la Iglesia está la unidad. Partiendo del Antiguo Testamento vislumbran la prefiguración de la Iglesia como el nuevo pueblo de Israel que existe por iniciativa de Dios, por lo que se mueve y se reúne en torno a Dios convirtiéndose en una comunidad de la palabra de Dios. En el Nuevo Testamento se encuentra la figura de la Iglesia en la comunidad primitiva que descubre tres elementos fundamentales de la unidad:

- Una revelación en la persona de Jesús que dice: «Me ha sido dado todo poder en el cielo y en la tierra».
- Un mandato: «Vayan y hagan discípulos míos, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo, y enseñándoles a guardar todo lo que les he enseñado».
- Una promesa al señalar: «Yo estoy con ustedes todos los días, hasta el fin del mundo». Así mismo, se descubren otros cimientos de la unidad de la Iglesia: la oración comunitaria, la fraternidad y el amor mutuo.



En el capítulo segundo, presentamos la unidad en la Tradición y el Magisterio, señalando que la unidad existe en la Trinidad, por lo que la división causa escándalo al desgarrar el cuerpo de Cristo. De ahí la importancia de la comunión en la fe y en el amor.

En el capítulo tercero, tomando el Concilio Vaticano II, presentamos una nueva visión eclesiológica que busca alcanzar la unidad en la diversidad e igualdad de sus miembros. Señalamos que la Iglesia es "Pueblo de Dios", en el que todos tenemos la misma dignidad por el bautismo y participamos de la misión de Jesús, rompiendo con una visión centralista y clericalista que atenta contra la unidad. Todos los bautizados formamos parte del Cuerpo de Cristo y constituimos un solo pueblo según la afirmación paulina: «Un solo Señor, una sola fe, un solo bautismo, un Dios y Padre de todos, que está en todos, actúa por todos» (Ef 4, 5-6)

La unidad es parte esencial de la Iglesia, según lo dicho por Jesús: «Que todos sean uno» (Jn 17,21).

Coh. Alexis Yobani Chávez Isidor



## VIII CAPÍTULO PROVINCIAL



### HOMILÍA DE APERTURA

Queridos hermanos, no se imaginan cuánto esperaba este momento para celebrar el VIII Capítulo de nuestra Provincia. No sé por qué, pero lo anhelaba. Es cierto que nos hemos visto en distintos momentos de la vida de nuestra Provincia: en los ejercicios espirituales, en la peregrinación a la Basílica, en la fiesta de Cristo Rey, en nuestras Asambleas y profesiones; significa tanto para mí el poder encontrarme con cada uno de ustedes.

Uno de los momentos más importantes de nuestra Provincia es el Capítulo Provincial donde tendremos la oportunidad para el encuentro fraternal; un encuentro que estará acompañado por la oración y el cariño de tantos laicos y religiosos de distintas comunidades que nos acompañan para ayudarnos a fortalecer nuestra fraternidad; pues esta fraternidad es el signo visible de comunión que el Espíritu de Dios hace en nosotros. El hecho de ser convocados para venir desde las distintas comunidades de la Provincia, tener la presencia de nuestro Superior General, el P. Joachim Rego, y de cada uno de los hermanos Superiores Provinciales y Delegados de la Configuración Jesús Crucificado, debe ser para nosotros un motivo de inmensa alegría y, como en una familia, es un momento para dar gloria al Señor por permitirnos estar unidos.

Otra oportunidad que tendremos en el Capítulo, es la oración como un momento clave en la experiencia de discernimiento espiritual que estaremos viviendo. En la oración invocaremos la presencia del Espíritu Santo para que nos asista en el discernimiento y nos dé la sabiduría para juzgar nuestra realidad provincial y nuestro lugar en el mundo que vivimos para ser dóciles a la construcción del Reino de Dios. Pidamos al Señor que acreciente nuestra docilidad para vivir como hermanos con un solo corazón y una sola alma, para que viviendo en este espíritu, podamos tomar decisiones con las que cada uno se comprometa y que nos lleve a trabajar juntos por el

bien de la Provincia, de la Congregación, de la Iglesia y de la humanidad.

Al final de estos días, haremos la elección de un hermano que será el primero entre los hermanos. Lo hermoso de nuestra Provincia es que nunca dejan de aparecer nombres, nombres de hermanos que pueden ayudarnos en el servicio fraternal de la unidad. Les pido, por lo tanto, que cuando lleguemos a este momento hayamos hecho el ejercicio profundo de decirle al Señor: "Señor, tú que conoces el corazón de mis hermanos, muéstrame a quien tú has elegido", sabiendo que es Cristo quien guiará nuestra elección, y como escuchamos en el pasaje del libro de Samuel, la mirada de Dios no es como la mirada de los hombres pues el hombre mira las apariencias pero Dios siempre mira el corazón. Tenemos entonces que ir a la verdad de nuestro corazón para hacer una verdadera elección, con autenticidad y libertad, no buscando anteponer nuestros intereses o beneficios sino el bien de todos. Sabemos que a los hermanos que en su momento tendremos que elegir, como dice la Palabra de Dios, los estaremos arrancando de su estabilidad y tranquilidad; serán arrancados para ser sembrados en medio de la comunidad provincial. Pero junto a ellos, estaremos eligiendo para nosotros el compromiso de ser hermanos que, con ellos se entreguen a una vida de comunión y trabajo a su lado. De esta manera, al salir de nuestro Capítulo, seremos capaces de tener ese torrente de agua viva, esa fuente y ese manantial que nos hará ser portadores de Cristo, siendo imagen del mismo Cristo para nuestros hermanos y para la Iglesia. Y así, podremos vivir la gracia del perdón, de la misión, de la vida fraterna en el amor de hermanos y del anuncio del carisma que nuestro Padre, Pablo de la Cruz, nos ha heredado.

Por último, recordando unas palabras que el P. Rafael Vivanco nos compartía, nuestra experiencia de Capítulo debe ser un signo de sinodalidad y discernimiento por su fuente dinámica comunitaria y por su búsqueda apasionada de la voluntad de Dios, que está en las entrañas de nuestra identidad como consagrados: somos una comunidad de hermanos en la convicción de ser amados y llamados para participaren la Pasión y en la Gloria de Jesús, con la misión de reavivar en el mundo la memoria de la Pasión de Cristo.

P. Víctor Hugo Álvarez Hernández  
Superior Provincial  
(2021 - 2024)



## VIII CAPÍTULO PROVINCIAL



Del 3 al 7 de junio, los Pasionistas de la Provincia de Cristo Rey, celebramos el VIII Capítulo Provincial, presididos por el P. Joachim Rego, Superior General, en el Centro de Espiritualidad Pasionista, en Cuernavaca Morelos. Presentamos a continuación la crónica de este importante acontecimiento para la vida de nuestra Provincia.

Durante la mañana del lunes 3 de junio, los religiosos de todas las comunidades de la Provincia de Cristo Rey, tanto de México como de República Dominicana, comenzaron a reunirse en el Centro de Espiritualidad Pasionista, en Cuernavaca, Morelos, para dar inicio a la celebración del VIII Capítulo Provincial.

De acuerdo con lo previsto, este acontecimiento inició en punto de las once de la mañana, poniendo nuestros anhelos, sueños e inquietudes en el altar de Dios con la celebración Eucarística, presidida por el P. Víctor Hugo Álvarez, Superior Provincial; acompañado por los padres Eloy Medina y César Antonio Navarrete. Durante la celebración, se invocó la presencia del Espíritu Santo, para que sea él quien, durante estos días guíe nuestros corazones y acciones. Antes de concluir la celebración, se dio la bienvenida a todos los participantes en el Capítulo, tanto a los religiosos de la Provincia como a los que habían venido desde distintas entidades, entre ellos, al P. Joachim Regó, Superior General y Presidente del Capítulo; a su secretario y traductor, el P. Alessandro Foppoli; al P. David Colhour, Superior de la Provincia de la Santa Cruz (CRUC); y al P. Tarcisio Gaitán, de la Provincia del Sagrado Corazón (SCOR), quien estará sirviendo como Moderador en las sesiones el Capítulo. Así mismo, el P. Víctor Hugo Álvarez resaltó el gesto de fraternidad del P. Henrique Evangelista, Superior de la Provincia de la Exaltación de la Santa Cruz (EXALT), quien a pesar de no estar presente en el Capítulo envió una imagen de Nuestra Señora de Aparecida, patrona del país brasileño, para expresar su cercanía y oración por nuestra Provincia.

Al terminar la celebración, nos reunimos en el aula capitular para iniciar los trabajos de esta semana; se aprobó el Manual de Procedimientos y la Comisión Preparatoria dio a conocer la distribución de los servicios que ayudarán al desarrollo del Capítulo, los cuales, fueron asignados de la siguiente manera: P. Tarcisio Gaitán, Moderador; Diáconos Pedro Méndez y Julio César Rondón, escrutadores; Coh. Luis Miguel García, campanero; P. Eloy Medina, Secretario; Coh. Carlos Alberto Lantigua, auxiliar de secretaría; Coh. Ricardo Meraz, enfermero; Coh. Miguel Ángel Zamora, cronista; y como miembros de la Comisión de liturgia, el P. Carlos Aguilar y los Cohs. Daniel Ávila e Ismael Ramírez.

Una vez aprobada la distribución de estos oficios, tuvo lugar la elección de la Comisión Coordinadora Central (CCC), cuya misión será promover la marcha eficiente del Capítulo. La votación se realizó según lo estipulado en el Manual de Procedimientos, entregando papeletas a cada capitular para colocar el nombre de los candidatos; resultando electos los padres Ángel Antonio Pérez, Mario Felipe Quiroga, Miguel Ángel Villanueva y José Antonio Barrientos.

Luego de haber definido los pormenores del Capítulo, pasamos a disfrutar los alimentos que con mucha dedicación había preparado el personal del Centro de Espiritualidad; durante la comida, era notorio el ambiente de fraternidad y alegría, motivado por la oportunidad del encuentro entre los hermanos.

Por la tarde, nos reunimos en el aula capitular para iniciar el primer bloque del Capítulo: la mirada contemplativa de nuestra realidad. Este bloque comenzó con el discurso de apertura pronunciado por el Superior General, quien enfatizó los aspectos fundamentales de nuestra vida, tales como la formación, la economía, la misión y el ejercicio de la autoridad. Partiendo del relato de los discípulos de Emaús, invitó a los capitulares a adentrarse en la experiencia de "sentir arder el corazón" para fortalecer la esperanza, indicando que "es la esperanza la que nos sostendrá y nos dará la sabiduría para encontrar un futuro significativo". Así mismo, aprovechó para expresar su agradecimiento a la Provincia por "el don que ha hecho a la Curia General en las personas del P. Rafael Vivanco Pérez que se desempeña como Consultor General y del P. Javier Antonio Solís Basilio, Director de la oficina de comunicaciones". También agradeció al P. Víctor Hugo Álvarez y a sus Consultores, los padres Genelio García y Eloy Medina, por el servicio que han prestado en la animación de la Provincia durante este periodo. Finalmente, el Padre General concluyó su intervención

pronunciando oficialmente la Apertura Canónica del Capítulo con estas palabras: "¡Invocando la guía y la presencia del Espíritu Santo y solicitando la intercesión y bendición de nuestro Santo Fundador, San Pablo de la Cruz, declaro abierto este VIII Capítulo de la Provincia de Cristo Rey!", las cuales fueron acogidas con un fuerte aplauso de parte de todos los capitulares.

Después de compartir las resonancias en torno al discurso del Superior General, los capitulares se dispusieron para escuchar el informe del P. Víctor Hugo Álvarez, Superior Provincial. Durante su informe, el Padre Provincial hizo un breve recorrido de los acontecimientos que han marcado el caminar de la Provincia durante estos años, destacando la experiencia vivida durante la pandemia, en la que, además de experimentar el dolor por la pérdida de los padres Héctor Rangel Galván y Alejandro González Puente, pudimos constatar la providencia de Dios por medio de muchos laicos que manifestaron numerosos gestos de solidaridad hacia nuestras comunidades. El P. Provincial desarrolló su informe partiendo de cuatro aspectos fundamentales: la vida comunitaria, la formación, la misión y la economía, haciendo en cada uno de ellos una evaluación sincera y objetiva. Para concluir su intervención, presentó un resumen estadístico de la Provincia e informó a los capitulares acerca de la situación y los procesos que están viviendo algunos religiosos. Finalmente expresó su agradecimiento a Dios y a los hermanos por todo lo vivido a lo largo del cuatrienio.



Al concluir el informe del Superior Provincial, se tuvo un receso en el que los hermanos aprovecharon para tomar aire, despejar la mente y compartir amenas charlas con una taza de café u otra bebida. Terminado el descanso, escuchamos el informe económico presentado por el P. César Antonio Navarrete, Economo Provincial. Durante su intervención, detalló la situación económica que atraviesa la Provincia, señalando las aportaciones que realizan cada una de las comunidades e instituciones, y teniendo en cuenta los desafíos que, desde este ámbito, deben ser solucionados.

Concluidos los informes y después de una intensa jornada, vivimos un momento de oración en la capilla del Centro de

Espiritualidad; para ello, los hermanos de la comisión de liturgia nos invitaron a centrar nuestra oración en la vida fraterna, pidiendo a Dios que nos conceda valorarnos los unos a los otros, para así vivir desde la experiencia de la reconciliación. Cabe mencionar que esta intención se vio fortalecida al haber compartido un abrazo con todos los hermanos. Después de haber orado juntos nos dirigimos al comedor para compartir la cena y la vida en un ambiente de sincera fraternidad; y más tarde, cada uno se fue retirando para descansar y reparar las fuerzas.

Iniciamos la jornada del martes 4 de junio, reuniéndonos en el comedor para obtener de los alimentos la energía necesaria para el trabajo del día. Al concluir, nos encaminamos hacia el aula capitular para comenzar nuestras actividades, con la intención de continuar la mirada contemplativa de nuestra realidad provincial.

Para ello, los miembros de la Comisión Preparatoria explicaron el método de trabajo: la conversación espiritual, la cual, supondría la distribución de los presentes en grupos heterogéneos que garantizaran el enriquecimiento mutuo con la experiencia vivida por cada uno de los religiosos. El objetivo de este ejercicio era identificar las luces y las sombras que van permeando nuestro caminar, concretamente en tres aspectos fundamentales: la vida comunitaria, la misión y la participación solidaria.

De este modo, siguiendo las indicaciones del Moderador del Capítulo, nos reunimos en las distintas áreas del Centro de Espiritualidad, no sin antes suplicar el auxilio del Espíritu Santo, ayudados por la oración que la Comisión de liturgia había preparado con especial dedicación. Cabe señalar que el método de la conversación espiritual favoreció la participación de cada uno de los religiosos: los grupos se convirtieron en un espacio propicio para expresar las inquietudes, preocupaciones, sueños y anhelos en torno a estos tres aspectos (comunidad, misión y participación solidaria), que resultan ser de capital importancia para nuestra vida como Pasionistas. Después de que cada grupo hubiera identificado tres luces y tres sombras en las realidades antes mencionadas, los secretarios se dieron a la tarea de compartir con los capitulares aquello que habían recabado, dejando ver la riqueza que se encuentra en la pluralidad de pensamiento y en la diversidad de opiniones.

Fue así que, al concluir este primer bloque, nos encaminamos nuevamente hacia el comedor para poder disfrutar de los alimentos, pero también de la presencia y compañía de los hermanos.

Llegada la tarde, y después de un confortable descanso, nos reunimos en el aula para dar inicio al segundo bloque del Capítulo: la iluminación y el juicio profético. Para este momento, nos acompañó el P. José Sánchez Zariñana,

sacerdote Jesuita, quien compartió sus reflexiones y preocupaciones acerca de la vivencia y la respuesta que da la vida consagrada a los desafíos del mundo contemporáneo. Sin duda, su intervención ayudó a pulir y orientar las luces y sombras identificadas en los grupos durante la conversación espiritual.

Terminada la iluminación, nos reunimos en la capilla para celebrar la Eucaristía y dar gracias a Dios por todo lo vivido a lo largo de la jornada. Por último, y antes de disponernos al descanso nocturno, compartimos los alimentos en el comedor en medio de un ambiente de alegría y fraternidad.

Al día siguiente, desde temprana hora de la mañana nos fuimos reuniendo en el aula capitular para iniciar el día alimentando nuestro espíritu con la oración. Ya en el aula, se nos invitó a vivir nuestra oración de una manera diferente: dialogando por los jardines con el hermano que se encontraba a nuestro lado, como una manera de interactuar con él y descubrir en sus experiencias personales la presencia y la voz de Dios. Después, con el espíritu renovado, nos dirigimos al comedor para degustar los alimentos.

La jornada matutina estuvo marcada por la segunda intervención del P. Sánchez Zariñana quien nos acompañaría para hacer el juicio profético de nuestra realidad. Cabe mencionar que la reflexión se hizo más dinámica al alternar su presentación con el trabajo en grupos, creando así un espacio en donde cada religioso tenía la oportunidad de compartir sus inquietudes a partir de la iluminación recibida. Este momento se extendió hasta la hora de la comida, en donde aprovechamos para despejar la mente entre amenas conversaciones y ricos alimentos, en una fraterna convivencia.

Durante la tarde, iniciamos el tercer bloque del Capítulo: la toma de decisiones. Este momento tenía dos objetivos fundamentales, por un lado identificar los desafíos de la Provincia, y por otro, definir las prioridades que requieren mayor atención. Para lograr estos objetivos, volvió a implementarse el método de la conversación espiritual en donde cada grupo se esforzó para elegir, de entre las luces y las sombras, únicamente dos desafíos que recogieran el sentir de la mayoría de los hermanos; los cuales, fueron llevados por los secretarios al plenario, para que de ahí surgieran las prioridades discernidas por la Asamblea; sin embargo, debido a la cantidad de comentarios, propuestas y correcciones el tiempo resultó insuficiente para concluir este momento.

Fue así que rápidamente llegó la hora de celebrar la Eucaristía, que en esta ocasión, tuvo un tinte de singular alegría, pues en ella agradecimos a Dios por la vocación nuestros hermanos Rafael Vivanco, Miguel Ángel Villanueva, Alberto Domínguez y José Luis García, que

recientemente habían celebrado su cuadragésimo aniversario de ordenación sacerdotal. Durante la celebración, cada uno de ellos compartió algunas palabras reconociendo la rapidez con que han pasado los años, pero también la alegría y plenitud que han experimentado a lo largo de su ministerio.

De este modo, con ánimo alegre nos dirigimos al comedor para compartir la cena y disponernos luego a concluir la jornada con el descanso nocturno.



Iniciamos el jueves 6 de junio, encomendando a Dios nuestra jornada, unidos a toda la Iglesia, con el Oficio de Lectura y las Laudes; posteriormente nos dirigimos al comedor para encontrarnos con los hermanos y compartir los alimentos en un ambiente de fraternidad.

Retomamos la actividad que comenzamos el miércoles por la tarde, con la puesta en común del trabajo en grupos para determinar las prioridades de la Provincia en la vida comunitaria, la misión y la participación solidaria que, una vez compartidas y discutidas, fueron votadas para pasar a la siguiente etapa: delimitar las líneas de acción que sentarán las bases del próximo proyecto provincial.

Definidas las prioridades, volvimos nuevamente a los grupos para discernir y proponer dos líneas de acción para cada prioridad, con el método de la conversación espiritual que, de acuerdo con los resultados obtenidos y la expresión de quienes participamos, se ha percibido fluida y enriquecedora al tener la oportunidad de escucharnos.

Llegado el momento de poner en común las líneas de acción, bajo la oportuna dirección del P. Tarcisio Gaitán en su servicio como Moderador y las recomendaciones del P. General, al final de una intensa dinámica de confrontación, discernimiento, y votación, quedaron establecidas dos líneas de acción para cada uno de los desafíos planteados.

Después de compartir de los alimentos, nos volvimos a reunir en el aula capitular para conocer las propuestas que se presentaban al Capítulo, un total de cuatro que,

tras su discernimiento y votación, se eligieron tres al considerar que una estaba incluida en otra.

Posteriormente, se habló sobre la posibilidad de definir si se formaría una Comisión de redacción, decidiendo que, como el Capítulo prácticamente había realizado esa labor, no sería necesario; aunque el Gobierno entrante se encargaría de afinar y unificar la redacción de las propuestas y líneas de acción.

Concluido este momento pasamos a la celebración Eucarística presidida por el P. Ángel Antonio Pérez, y concelebrada por los Padres Juan Manuel Rodríguez y Luis Miguel Reynoso, tomando la eucología de los santos Pasionistas. Habiendo hecho memoria de la Pascua del Señor, pasamos al comedor para la cena en medio de amenas conversaciones y la alegría que tuvo continuidad en los pasillos y en otras áreas, salvo por aquellos que tuvieron que continuar trabajando en la Comisión Coordinadora Central o quienes decidieron ir a descansar.

El último día de nuestro Capítulo, inició con una atmósfera de profundo discernimiento frente a Jesús Sacramentado. Fue una buena oportunidad para que todos los presentes pudieran volcar la mirada y el corazón hacia a Aquel que nos ha convocado a formar parte de la familia de Pablo de la Cruz. La oración estuvo marcada por la invocación de los dones del Espíritu Santo, para obtener por su medio la iluminación necesaria en los momentos cruciales de la elección del Gobierno Provincial, pautado para las horas posteriores.

Concluida la oración matutina, pasamos a compartir el desayuno y luego de esto, por expresa solicitud del Padre General, todos los hermanos, fueran capitulares o estudiantes, se despojaron de sus equipos electrónicos, para incorporarse al aula capitular.

Alrededor de las nueve de la mañana y estando todos los capitulares en su lugar y los estudiantes en el área que se

les había reservado, el P. Joachim Rego dirigió unas palabras, marcadas por la presencia del Espíritu, mismas que fueron la principal motivación de aquella mañana.

Concluidas sus palabras, se procedió a la lectura de las normas que rigen las elecciones. Y así, se dio paso a la primera ronda de votaciones; al no haber elección, se continuó con los escrutinios hasta que en el cuarto, con la mayoría requerida en los Estatutos, fue elegido el P. Ángel Antonio Pérez Rosa, como Superior Provincial. Fue un momento marcado por la emoción y el buen ánimo, en donde pudo palparse la fraternidad propia de nuestra identidad carismática manifestada en el abrazo que todos compartieron.

Terminada esta elección, después de un breve espacio de receso, se procedió a la elección de los Consultores que completarán el equipo de animación de nuestra Provincia, resultando electos los Padres Miguel Ángel Villanueva Pérez y José Antonio Barrientos Rodríguez, como primer y segundo Consultor, respectivamente.

Al concluir estas elecciones, aunque parecía que habíamos terminado trabajos, la voz del P. Alessandro Foppoli, Procurador General, nos convocó a la elección del Delegado al Capítulo General y su sustituto. En este momento resultaron electos los Padres Sebastián Cruz Gómez y Eloy Medina Torres, respectivamente.

Nuestra jornada concluyó con la celebración de la Eucaristía, en donde el nuevo Superior Provincial, realizó su profesión de fe y emitió el juramento de fidelidad. Concluido este momento, compartimos un espacio de fraternidad al tomar los alimentos. Y después, volvimos a nuestras comunidades locales.

Coh. Miguel Ángel Zamora Ramírez



## NUEVA CURIA DE LA PROVINCIA REG

El P. Ángel Antonio Pérez Rosa, nació el 17 de enero de 1961, en Lares, Puerto Rico. Religioso Pasionista desde el 8 de septiembre de 1981. Ordenado sacerdote el 6 de diciembre de 1987, por Mons. Miguel Rodríguez, Obispo de Arecibo. Es licenciado en Teología Bíblica por la Universidad Gregoriana de Roma, Italia. Ha desempeñado varios ministerios: Consultor de la antigua Viceprovincia de Nuestra Señora de la Paz, de 2013 a 2018; Formador (Director de postulantes en tres períodos: de 1987 a 1990, de 1990 a 1991 y de 1996 a 1998; Director de estudiantes de Filosofía y Teología, de 1999 a 2002; Maestro de novicios, de 2019 a 2022; y Coordinador de la Comisión de Formación de la Provincia de 2021 a 2022); Superior local (de la Comunidad de Nuestra Señora de la Paz, Santo Domingo, de 2014 a 2018; de la Comunidad del Beato Domingo Barberi, El Pueblito, Querétaro, de 2021 a 2022; y de la Comunidad del Espíritu Santo, Ciudad de México, desde 2023 hasta el momento de su elección); Párroco (de la Parroquia de Santa Gema, Carolina, Puerto Rico, de 2002 a 2003; de la Parroquia de San Sebastián mártir, San Sebastián, Puerto Rico, de 2003 a 2014; de la Parroquia de San Matías, Santo Domingo, de 2014 a 2018; y de la Parroquia del Espíritu Santo y Señor mueve corazones, en la ciudad de México, desde 2022 hasta el momento de su elección); Director del Colegio San Gabriel de la Dolorosa, Santo Domingo, de 2014 a 2018; y Profesor de Sagrada Escritura (en el Instituto de los Dominicos, en Santo Domingo, de 1996 a 1998 y en la Facultad de Teología de la Universidad de Bayamón de 2000 a 2004).



El P. Miguel Ángel Villanueva Pérez, nació en la Ciudad de México el 5 de septiembre de 1957. Emitió la profesión religiosa el 8 de agosto de 1976. Fue ordenado sacerdote por Mons. Manuel Samaniego Barriga, Obispo de Cuautitlán, el 2 de junio de 1984. Desde entonces, ha desempeñado diversos ministerios en la Formación (Vicemaestro de novicios, de 1984 a 1989 y de 2016 a 2019; Director de estudiantes de Filosofía, de 1989 a 1992 y de 2019 a 2021; Director de estudiantes de Teología de 2002 a 2004); en la Administración Parroquial (Vicario de la Parroquia de San Francisco de Asís, Apaxco, Estado de México, de 1984 a 1989; Párroco de la Parroquia del Espíritu Santo y Señor mueve corazones, Ciudad de México, de 1992 a 2000; y Rector de la Divina Provincia de 2000 a 2002); en el ámbito académico como Administrador del Instituto Francisco Possenti, Ciudad de México, de 2000 a 2004 y Director del mismo desde 2021 hasta el momento de su elección; en la Curia General (Director de la oficina de comunicaciones de 2004 a 2011; Vicerrector de la Casa General en Roma, de 2008 a 2016; Traductor del italiano al español para el Boletín Internacional Pasionista de 2011 a 2016); en la Curia Provincial (Secretario Provincial de 1992 a 1996; Consultor Provincial de 2000 a 2004; Económico Provincial de 2000 a 2004 y de 2017 a 2022); y en la comunidad diocesana como miembro del Consejo Presbiteral de la Arquidiócesis de México de 1993 a 2000.

El P. José Antonio Barrientos Rodríguez, nació el 7 de enero de 1964, en la Ciudad de México. Emitió los votos religiosos el 21 de enero de 1984. Fue ordenado sacerdote el 29 de junio de 1991, por la imposición de manos de Mons. Jorge Martínez Martínez, Obispo auxiliar de México. Durante su ministerio, ha desempeñado diversos servicios en bien de la Provincia: Formador (Promotor vocacional de 1991 a 1992; Director de estudiantes de Teología de 1992 a 1996 y de 2011 a 2015; y Director de postulantes de 2013 a 2020); Superior local de la Comunidad de la Inmaculada Concepción, Ciudad de México, de 2004 a 2016; Secretario Provincial de 1995 a 1996 y de 2008 a 2012; Consultor Provincial de 2008 a 2012; Director General del Instituto Francisco Possenti, Ciudad de México, de 2000 a 2021; Rector de la Divina Providencia, Ciudad de México, de 1996 a 2000; Confesor del Monasterio de la Virgen de la Consolación de las Agustinas Recoletas de 2013 a 2021; y Director del Centro de Espiritualidad Pasionista, desde el 2021 hasta el momento de su elección.



## FIESTA DE SAN LUIS GONZAGA



Durante pasado mes de junio, la Parroquia de San Luis Gonzaga tuvo la oportunidad de vivir la experiencia de sus fiestas patronales. La dinámica que acompañó la novena permitió que las comunidades se sintieran parte importante en cada una de las actividades; pues ellas deleitaron a los fieles con los diversos temas que enriquecieron y fomentaron nuestra fe, la vivencia fraterna con nuestra Madre Tierra y el encuentro con Jesús vivo, presente en nuestras vidas.

El jueves 13 de junio, el sector "Los Bracitos" animó la dinámica con el peregrinar de las reinas, partiendo de dicha comunidad hacia la Parroquia. Personas de todas las comunidades acompañaron con cantos, alabanzas y voces unidas para dar gracias a Dios por san Luis Gonzaga, nuestro santo patrón. Despues de la celebración, que fue presidida por el P. José Luis, el sector nos brindó un mensaje que nos instruyó en el cuidado de nuestra Madre Tierra (casa común), dejándonos como enseñanza que, "cualquier daño que se le haga al medio ambiente es un daño que se le hace a la humanidad".

El viernes 14, nos acompañaron los miembros del sector "El Mango", los cuales, participaron con mucho entusiasmo para aumentar el regocijo de nuestras fiestas patronales. Al final de la celebración eucarística, presidida por el P. Lisandro, la comunidad nos presentó el tema: "Participación y fe", dejándonos muchos cuestionamientos sobre la forma en que nos relacionamos con los hermanos y con el mismo Dios, a quien reconocemos cercano en medio de nuestras necesidades.

El sábado 15, la dinámica inició con un encuentro de niños en el templo parroquial, que les permitió reflexionar sobre la importancia de la vida en común y sobre la imagen de un Dios que es amor que se comparte con los más necesitados de este mundo. La celebración eucarística fue presidida por el P. Neptune y animada por la comunidad "Bajada abajo" que, al término de la celebración, nos sorprendió con un drama sobre el cuidado de la Madre Tierra, recordándonos que "estamos llamados a ser

artesanos y constructores de la casa común, la tierra, que se está dirigiendo a la ruina".

El domingo 16, fue un día lleno de alabanzas a Dios por parte de la comunidad "Bajada Arriba", cuyos habitantes nos impulsaron a tener un encuentro con Jesús, recordando que nos ha dicho que, para "entrar en el Reino de los Cielos debemos ser como niños". La celebración de la Misa fue presidida por el P. Juan Manuel Rodríguez, C.P. Y al terminar, el coro nos deleitó con maravillosos cantos de animación y adoración a Dios, demostrando y haciendo real las palabras de San Agustín: "Quien canta a Dios, ora dos veces".

El lunes 17, la comunidad de "La Represa" nos ayudó a tener una experiencia de comunión con Dios, que hace salir el sol para todos, sin distinción alguna. Despues de la celebración eucarística, presidida por el P. Cristian Paulino, nos deleitamos con un concierto de música sacra.

La animación de los días 18, 19 y 20 de junio, estuvo a cargo de las comunidades "Cuaba centro", "Los Puentes" y "La Ciénega", respectivamente, las cuales, nos brindaron unas tardes de cantos y dinámicas que llenaron de esperanza nuestras vidas, dejando manifiesto que cada uno tiene la responsabilidad de trabajar por la comunidad parroquial con valentía, audacia y autenticidad.

Finalmente, el 21 de junio, fiesta de San Luis Gonzaga, la Misa fue presidida por el Obispo, Alfredo de la Cruz Baldera, quien impartió el sacramento de la confirmación a un gran número de personas de la comunidad parroquial. Despues de la celebración, comenzó la fiesta en las inmediaciones del templo, en la que no podía faltar el "palo encebado" que motivó a varios jóvenes a competir hasta alcanzar la meta y obtener el premio.

P. Luis Miguel Reynoso Batista



## EJERCICIOS ESPIRITUALES



Como ha sido tradición en nuestra comunidad provincial, debido al calendario académico de las casas de estudios donde se lleva la formación filosófica y teológica de nuestros hermanos en formación inicial, los estudiantes de las diversas etapas de formación, tanto en México como en República Dominicana, tuvimos la oportunidad de participar en los ejercicios espirituales.

En esta ocasión, se llevaron a cabo del 24 al 28 de junio en las instalaciones de la comunidad franciscana de Senguio, Michoacán, dedicada a la advocación mariana de Nuestra Señora del Pueblito y fueron dirigidos por la atinada meditación del P. Víctor Hugo Álvarez Hernández, C.P., quien nos encaminó en torno al cuidado de las diferentes, pero insoslayables dimensiones de nuestra vida.

Estando con notable antelación todos los convocados en la Comunidad de San José, en Tlalpan, Ciudad de México, al amanecer del lunes 24 de junio, nos dirigimos hacia el sitio acordado para esta impostergable reconexión con el Espíritu, la cual, acompañada por cada una de las temáticas compartidas, brindaba la posibilidad de hacer una adecuada valoración de la vida y disponernos para la escucha de la voz de Aquel que, con insistencia, continúa llamando a cada uno de nosotros a una vida de especial consagración desde la propuesta carismática de San Pablo de la Cruz.

De modo singular, tuvimos la oportunidad de llevar a cabo una singular revalorización y estudio de nuestra profesión de los consejos evangélicos, destacando su notable vinculación con la aptitud y valor de la humildad. De este modo, nos dimos cuenta que para vivir nuestra profesión necesitamos de un especial equilibrio psico-espiritual para manifestar nuestra opción de la forma más evangélica y expresar el testimonio de pertenencia a Jesucristo y la aceptación inquebrantable de su propuesta.

En medio de aquel perceptible ambiente de espiritualidad, se acogió la propuesta de una caminata comunitaria, por los senderos pletóricos de una naturaleza digna de admiración, hacia una cascada inserta en la profundidad de aquellas tierras que en un gran porcentaje logran manifestarse en su primigenia condición. Habiendo cumplido el objetivo planteado, siendo testigos de nuestra fraternidad, en la compañía del camino y en la notable preocupación sobre la llegada de todos a la meta, emprendimos el camino de regreso y compartimos, como cada día, la oración de gratitud y el pan recibido.

Llegado el día final de aquella pausa, muy temprano acudimos a la oración, seguida por la colación y reflexión matutina. Celebrada la Misa y compartida una vez más la mesa, con un corazón agradecido nos despedimos de aquel lugar de retiro, donde la ausencia de las comunicaciones, nos hizo insistir en el encuentro con los hermanos, que siempre al igual que ahora, reconforta el corazón y nos hace reconocernos como hijos del mismo Padre, al que ofrecemos la vida.

Concluidos los ejercicios espirituales, el sábado 29 de junio, solemnidad de los santos apóstoles Pedro y Pablo, pilares de nuestra Iglesia, los hermanos en formación inicial renovamos nuestros votos temporales en esta familia religiosa, en manos del P. Ángel Antonio Pérez Rosa, C.P., Superior Provincial. La celebración se llevó a cabo en la Parroquia del Espíritu Santo y Señor mueve corazones, en la ciudad de México.

Coh. Carlos Alberto Lantigua Checo



# FIESTA DEL PERPETUO SOCORRO



El pasado 27 de junio, celebramos la fiesta de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, titular de la Rectoría, sede del Postulantado de la Provincia, en Guadalajara, Jalisco.

Previo a la fiesta, la comunidad y la feligresía del templo, nos preparamos con el novenario que inició el 18 de junio con la misa de envío, y concluyó el 26 del mismo mes, con la procesión solemne. Dicha preparación se caracterizó por la meditación y contemplación de las realidades en que viven nuestros hermanos migrantes, siempre bajo la mirada amorosa de María, con el fin de sensibilizarnos con estos "crucificados", con quienes compartimos nuestra cotidianidad.

Es de recalcar que el novenario se llevó a cabo en los sectores de la Rectoría: diariamente se llevó la santísima imagen de Nuestra Señora a distintas casas y de ahí, como comunidad de fieles, rezamos el Santo Rosario y culminamos con un breve pero ameno compartir.

Nos unimos también a la alegría de la Iglesia por la recepción de los sacramentos de sus hijos. Las catequistas encabezadas por Lilia Arroyo, prepararon a niños, jóvenes y adultos para las primeras comuniones, presididas por los sacerdotes de la comunidad pasionista, los días viernes 21 y sábado 22 de junio; y para las confirmaciones que se celebraron este mismo día, en las que tuvimos la grata presencia del Sr. Canónigo Luis Enrique Silva, de la Arquidiócesis de Guadalajara, quien infundió el Espíritu Santo a los confirmados, mediante la imposición de manos, la unción y las palabras: "Recibe por esta señal el don del Espíritu Santo".

Los días precedentes a la celebración estuvieron nutridos con diversas actividades en el Templo, en las que estuvieron presentes la Archicofradía de la Pasión, la Cofradía del Perpetuo Socorro, catequistas, profesores, la comunidad del camino Neocatecumenal, el Consejo de la Rectoría, los migrantes y personas en situación vulnerable, los postulantes y demás fieles que se unieron a los preparativos de nuestra fiesta.

En la víspera de la fiesta, se llevó a cabo la procesión con la taumaturga imagen por las calles de la colonia, siendo evidente la confianza de los hijos ante la Madre del Perpetuo Socorro. El recorrido culminó con la celebración de la Santa Eucaristía presidida por el P. Lelis Villanueva, de la Provincia del Sagrado Corazón (SCOR).

Desde temprana hora del día 27, los fieles arribaron al templo para cantar las tradicionales "mañanitas". Y como es costumbre, durante el día se realizó la kermesse en el atrio del templo, donde la música, los colores y la alegría característica de los jaliscienses llenó cada estación de comida. Más tarde, recibimos ante las plantas de María Santísima la visita del Ballet Folklórico "Cien corazones", conformado por niños y jóvenes con capacidades diferentes, los cuales, con su alegría y encanto amenizaron el compartir fraterno entre los fieles.

Al medio día, tuvimos la celebración de la Eucaristía, presidida por el P. Lelis Villanueva, en la que participaron los distintos movimientos y asociaciones de la Rectoría.

Por la tarde, se tuvo la celebración de acción de gracias, presidida por el P. César Antonio Navarrete, quien, en su homilía recordó que María es madre amorosa, y mediante ella, podemos experimentar el amor de Dios, pues su Hijo Jesús nos dio a María como una madre siempre dispuesta a ofrecernos socorro, "un socorro que nunca cesará, un socorro constante, providente, que estará en cada momento de nuestra historia, que hace que nos acerquemos también por la fe que nuestros padres nos han regalado... María presente en este ícono, es la Virgen de la Pasión por sus referencias directas a este acontecimiento". Así mismo, ante este bello ícono, fue presentando la catequesis que nos da la bendita imagen en cada uno de sus trazos, recordando que estos íconos son resultado de una experiencia mística que los artistas tratan de plasmar para dar a conocer el misterio de la inculuración del Evangelio en María.

De esta manera, alabando Dios por el don de la vida y la fraternidad, el P. César Antonio Navarrete agradeció a cada uno de los miembros de la comunidad. Y concluimos con la danza de nuestros hermanos de san Gerardo Mayela, que entre gozo y algarabía honraron a Dios con su danza ofrecida en las manos de María.

Coh. José Nieves Luna



# ANIVERSARIOS

## JULIO Y AGOSTO

### ANIVERSARIOS DE PROFESIÓN RELIGIOSA

- 03.07 Coh. Ismael Ramírez Sánchez (2021)  
Coh. Edgar Jiménez Hernández (2021)
- 04.07 Coh. Alexis Yobani Chávez Isidor (2020)  
Coh. Carlos Alberto Lantigua Checo (2020)  
Coh. José Andrés García Meza (2020)
- 06.07 Diác. Julio César Rondón Sánchez (2019)  
Coh. Juan Arcos Gómez (2019)  
Coh. Miguel Ángel Zamora Ramírez (2019)
- 07.07 Coh. Ricardo Meraz Marín (2018)  
Coh. Daniel Ávila Fernández (2018)  
Coh. Luis Miguel García Camilo (2018)
- 08.07 Coh. Pablo de la Cruz Vera (2017)  
Coh. Domingo de la Cruz Canela (2023)  
Coh. Daniel Antonio García Evangelista (2023)
- 09.07 P. Javier Antonio Solís Basilio (2011)  
P. Eloy Medina Torres (2011)  
P. Luis Miguel Reynoso Batista (2011)
- 10.07 P. Clemente Olvera Guerrero (2010)  
P. Alexander Márquez Olivares (2010)
- 11.07 P. Primo Feliciano De la Vega León (1992)  
P. César Antonio Navarrete Ferrusquia (2014)  
P. Juan Manuel Rodríguez Mejía (2014)  
P. Sebastián Cruz Gómez (2014)  
Diác. José Pablo Lara Chávez (2014)
- 15.07 P. Carlos Leonardo García Hernández (2006)  
Diác. Pedro Méndez Mendoza (2006)
- 18.07 P. Jesús Ceja Quiroz (2009)
- 19.07 P. Javier Trejo Montoya (1986)
- 22.07 P. Mario Felipe Quiroga Venegas (1989)
- 23.07 P. Celso Ramírez León (1998)
- 07.08 P. Santiago Alberto Valerio (2011)
- 08.08 P. Rafael Vivanco Pérez (1976)  
P. Aurelio Alberto Domínguez Pedral (1976)  
P. José Luis García Pérez (1976)  
P. Miguel Ángel Villanueva Pérez (1976)
- 11.08 P. Carlos Aguilar Quiroz (2007)
- 22.08 P. Miguel Ascensión Rubio Pérez (1969)



### CUMPLEAÑOS

- 02.07 Coh. Braulio Manuel Rodríguez González
- 04.07 P. Genelio García Antigua
- 05.07 P. José Luis García Pérez
- 24.07 Coh. Daniel Antonio García Evangelista
- 02.08 P. Luis Miguel Reynoso Batista
- 03.08 P. Rafael Vivanco Pérez
- 08.08 P. Juan Martínez Martínez
- 15.08 P. Mario Felipe Quiroga Venegas
- 16.08 Rvmo. P. Joachim Rego, Superior General  
Coh. José Andrés García Meza
- 20.08 Coh. Daniel Ávila Fernández
- 23.08 P. Pablo Rubio Pérez  
Coh. Geovani Misael Hernández Hernández
- 29.08 P. Adony Reyes Rosario

### ANIVERSARIOS DE ORDENACIÓN

- 10.07 P. Juan Martínez Martínez (2004)
- 26.07 P. Adony Reyes Rosario (2014)
- 28.07 P. Luis Zárate Valdés (1973)
- 03.08 P. Guillermo Castillo Delgadillo (1974)
- 04.08 Diác. Pedro Méndez Mendoza (2018)
- 16.08 P. Luis Miguel Reynoso Batista (2021)
- 27.08 Diác. José Pablo Lara Chávez (2022)
- 31.08 P. Mario Felipe Quiroga Venegas (1997)

### OREMOS POR NUESTROS DIFUNTOS

- 18.07 P. Miguel Conte (2013)
- 13.08 P. Feliciano Milani (1987)
- 25.08 P. Juan Scandolera (2002)
- 29.08 Siervo de Dios P. Benito Arrieta (1975)



PASIONISTAS  
PROVINCIA DE CRISTO REY